

Kirche in 1Live | 23.02.2024 floatend Uhr | Julia-Rebecca Riedel

## Hexenjagd-Taylor Swift

Taylor Swift ist eine Hexe. Lese ich auf meinen social Media Kanälen. Angeblich soll sie bei ihren Konzerten Leute verzaubert haben. Sie soll böse Magie angewandt haben, damit die nicht Donald Trump wählen. Ziemlich verrückte Behauptung, immerhin bringt Taylor Swift eigentlich nur regelmäßig richtig viele Menschen in gute Stimmung mit ihrer Musik. Aber:

In den USA wird in diesem Jahr gewählt. Donald Trump will Präsident werden, macht Stimmung. Bereits in seiner ersten Amtszeit ist Trump unter anderem dadurch aufgefallen, dass er die Rechte von Minderheiten eingeschränkt hat. Sollte Trump in diesem Jahr Präsident werden, hat er seinen Tag 1 im Weißen Haus bereits beschrieben: An Tag 1 werde er wie ein Diktator sein. Tag 2 können wir uns dann selbst ausmalen. Wer an Tag 1 die Verfassung, also die Demokratie, außer Kraft setzen will, der wird für alle folgenden Tage einer sein, der Menschen unterdrückt und verfolgt.

Nochmal zur Sängerin Taylor Swift. Sie macht Musik, die gute Laune macht. Die Leute tanzen zu ihrer Musik und sind in dem Moment einfach glücklich. Klar macht das einem wie Donald Trump Angst. Glückliche Menschen gucken nämlich liebevoll aufeinander und bauen eher selten Mauern und Grenzzäune wie Trump und seine Anhänger. In diesem Sinne: Dreht voll auf, tanzt euch glücklich. Und dann ist es vielleicht wie verhext und Tag 1 von Menschen, die anderen so gar nichts Gutes wollen, fällt aus.

Sprecherin: Lisa Kielbassa

Redaktion: Pfarrerin Julia-Rebecca Riedel